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quia non erit impossibile apud Deum omne verbum 

Denn bei Gott ist ja kein Ding unmöglich 

For no word from God will ever fail 

L1,37 

 
Sr Alphonsa and Else Schießl, rom summer 2022- 

 

Intention: For Sr Alphonsa for her 50 Years Jubilee ihr 50jähriges 
Jubiläum  

 
 



 

 

 

mantegna 

25. Es standen aber bei dem Kreuze Jesu seine Mutter, und die Schwester 
seiner Mutter, Maria, die Frau des Kleophas, und Maria Magdalena.36  
26. Da nun Jesus seine Mutter, und den Jünger, den er lieb hatte, stehen 
sah, sprach er zu seiner Mutter: Weib, siehe da, dein Sohn!37  
27. Hierauf sprach er zu dem Jünger: Siehe da, deine Mutter!38 Und von 
jener Stunde an nahm sie der Jünger zu sich.39  

 

25 Near the cross of Jesus stood his mother, his mother’s sister, Mary the 
wife of Clopas, and Mary Magdalene. 26 When Jesus saw his mother there, 
and the disciple whom he loved standing nearby, he said to her, “Woman,[b] 
here is your son,” 27 and to the disciple, “Here is your mother.” From that 
time on, this disciple took her into his home. 

 

 

 

 

 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=John%2019&version=NIV#fen-NIV-26852b


2te Frucht 2nd Fruit-  

die Erkenntnis des Alle Anfänger, sowohl als fortschreitende und  
Vollkommene der Hilfe des Gekreuzigten bedürfen- 

 

nun am Kreuz werden stehen 3 Frauen : die Heilige Maria Magdalena 
Maria Kleophae ( die Frau  von Kleophas, dem Bruder des Heiligen Josef 
und die Mutter der Apostel Jakobus des jüngeren und  Judas Thadäus )  
und die Mutter Gottes selbst- 

 

St. Robert Belarmin führt aus, dass diese 3 Frauen unterschiedliche 
Verbindungen mit Gott darstellen. so steht  

die heilige Maria Magdalena für den Anfang,, das Büsen ,  

Maria Kleophae ,für das Fortschreiten,  

 die Mutter Gottes für die Vollkommenheit. Wir sehen in dem Bild dass alle 
3 Frauen Christi bedürfen,  

 

-diese 3 Stufe finden sich etwa in der Heute weitgehend vergessen Lehre 
des christlichen Aufstiegs, der  ASZETIK -  in der aszetik werden zentral 
diese 3 Stufen unterschieden, die Erste bedeutet dass wir von unseren 
todsünden frei sind die zweite das wir auch von den lässlichen Sünden 
frei werden und die Dritte dass wir uns mystisch mit  Christus verbinden,  

wir haben das auch entsprechend schon in den 3 Rosenkränzen meditiert- 

Heute im glorreichen können wir besonders die Vollkommenheit 
meditieren, im schmerzreichen das fortschreiten im freudenreichen den 
Anfang- 

 

 

the knowledge of the  All Beginner, both as progressive and progressive 
those   in need of the help of the CrucifiedOne.  

 

now on the cross will stand 3 women : Saint Mary  Magdalene Mary 
Cleophae ( the wife of Cleophas, the brother of Saint Joseph and the 
mother of the apostles James the Younger and Judas Thadaeus ) and the 
Mother of God herself. 

 

 St. Robert Belarmine explains that these 3 women represent different 
connections with God.  So standht  



St. Mary Magdalene for  the beginning,, the penance,  

Maria Kleophae ,for the progression,  

the Mother of God for perfection.  We see in the picture that all 3 women 
are in need of Christ, 

 

-these 3 stages can be found approximately  in the today largely forgotten 
doctrine of Christian ascension, ASCETICS - in ascetics these 3 stages  are 
centrally distinguished, the first means that we are free from our  mortal 
sins, the extent that we are also fed from venial sinsand the third that we 
connect mystically with    Christ,   

we have already meditated accordingly in the 3 rosaries- 

Today in the glorious we can meditate especially perfection, in the painful 
we can meditate the progression in the joyful beginning. 

 

 

 

 

 

March Special: Lasst uns einzelnen Sätze aus der Ethos + Maria 
Josefsweihe betrachten: 

March Special -Sentence form the ethos Maria Josef Consecration 

Liebe, lehre und leite mich, damit ich  so wie Jesus, in der Dunkelheit dieser Zeit 
zum Licht werde und alles was ich begehre erhalte,  damit so wie Du Jesus und 
Maria  echt umarmt hast, die Muttergottes ganz mein wird, Gott ganz real mein 
wird, alle Heiligen und Sünder die meinen werden, damit ich ganz der 
Bahrmherzigkeit Gottes gehöhre. Damit ich wie  Jesus die Welt erkenne, wie  
Jesus  liebe und vergebe, damit ich wie Jesus den Menschen und der Welt diene, 
vor allem den Ärmsten der Armen und den ungeborenen Töchtern und Söhnen.  

 



Love, teach and guide me so that, like Jesus, I become light in the 
darkness of this time and receive everything I desire, so that just as you 
really hugged Jesus and Mary, Our Lady becomes completely mine, God 
really becomes mine , all the saints and sinners who will be mine, so that I 
may belong wholly to the mercy of God. So that, like Jesus, I can recognize 
the world, how Jesus love and forgive, so that, like Jesus, I serve people 
and the world, especially the poorest of the poor and the unborn 
daughters and sons. 

 

Suggestion 10 pearls on the rosary Heart Prayer: 

Jesus Christus Du Sohn Gottes erbarme Dich unser 
Κύριε Ἰησοῦ Χριστέ, υἱὲ τοῦ Θεοῦ, ἐλέησόν με 

Jesus Christ Son of God have mercy on us 
 
 

Psalm 30 of 150  

Auf dich, o Herr, habe ich gehofft, dass ich nicht zuschanden werde für immer; in deiner 
Gerechtigkeit errette mich. 
Neige dein Ohr zu mir, beeile dich, mich zu retten. 
Sei mir Gott ein Beschützer und ein Haus der Zuflucht, um mich zu retten. 
4. Denn du bist meine Stärke und meine Zuflucht, und um deines Namens willen wirst du 
mich führen und mich ernähren. 
Du sollst mich aus dieser Schlinge befreien, die sie mir verborgen haben; denn du bist 
mein Beschützer. 
6. In deine Hände befehle ich meinen Geist: du hast mich erlöst, o Herr, Gott der 
Wahrheit. 
Du hasst diejenigen, die Eitelkeiten respektieren, ohne Grund. 
Aber ich habe auf den Herrn gehofft 
 
On you, O Lord, have I hoped that I shall not be ashamed forever; in your righteousness 
save me. 
Tilt your ear to me, hurry to save me. 
God be my protector and a house of refuge to save me. 
4. For you are my strength and my refuge, and for your name's sake you will guide me 
and feed me. 
Thou shalt free me from this snare they have hidden from me; because you are my 
protector. 
6. Into your hands I commend my spirit: you have redeemed me, O Lord, God of truth. 
You hate those who respect vanity for no reason. 
But I hoped in the Lord 
 

 

... Jesus, der von den Toten auferstanden ist 2 ... Jesus, der in den Himmel 
aufgefahren ist  



 

Altar neuzelle- KLEOPAS und der andere Jünger- 

 

3 ... Jesus, der uns den Heiligen Geist gesandt hat 4 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, 
in den Himmel aufgenommen hat 5 ... Jesus, der dich, o Jungfrau, im Himmel 
gekrönt hat  

 

1 ... Jesus, who rose from the dead 2 ... Jesus who ascended into heaven 3 ... Jesus, 
who sent us the Holy Spirit 4 ... Jesus who received you, O Virgin, into heaven  

5 ... Jesus, who crowned you, O Virgin, in heaven 

St Rafael, St Josef, St. Teresa Benedicta a Cruce, St. Bonifazius XX berlin 
Martyres Orate pro nobis 

† Im Namen des Vaters † und des Sohnes † und des Heiligen Geistes. Amen. 



 

 

Ethos † Maria e.v. 


